

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Raoul Lonfat, M.
Stanislas Wuilloud, M. Joseph
Mordasini

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1917, tome 16, p. 96

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

NECROLOGIE. — La classe de Syntaxe a été éprouvée cruellement durant cette année scolaire : pour la seconde fois, la mort a frappé à ses portes et enlevé, presque brusquement, dans toute la force et la vie de sa jeunesse, un jeune homme, **Raoul Lonfat**, de Finhaut, dont la santé qui paraissait si florissante, rend plus tragique encore le deuil dans lequel il laisse ses parents, ses condisciples et ses maîtres. Raoul Lonfat était né en 1900. Les sentiments de piété et de résignation avec lesquels il a supporté l'épreuve, sont une consolation pour sa famille, qui était en droit d'attendre beaucoup de lui.

M. Stanislas Wuilloud, géomètre et chef de section est décédé à Collombey. « Très travailleur, dit le Nouvelliste, très entendu, connaissant admirablement nos montagnes, le défunt a rendu de réels services dans sa partie... Jusqu'à la dernière heure, il a été à son travail » Il est mort foudroyé par une attaque à l'âge de 58 ans. M. Wuilloud avait fréquenté les cours industriels en 1874-1877.

M. Joseph Mordasini est décédé à Lavey le 12 août. Malade depuis bien des années, il s'est montré, à ses derniers moments surtout, d'une foi et d'une piété admirables. Il était âgé de 21 ans seulement, et avait été élève au collège en 1909-1911.

Nous présentons aux familles des défunts nos sincères condoléances.

R. I. P.